
相生山の四季を歩く会　2016.12

19 　たまに来るかも 2  自然に親しむ 14  健康のため 2

11 　次は誰か誘う 1  相生山に関心 7  以前良かった 2

7 　疲れた 1  新聞案内 8  テーマに興味 1

未記入 1  習慣 6 未記入 1

計 42 計 41 計 24
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　20/24　　　記述率　83.3％

　　　　　　　　　参加者アンケート回答集計　　　　2016.12.11

選択回答

記述回答

説明が詳しいです。　　1月8日酒盛りが良い。

　楽しかった

　役に立った

　また来たい

大勢で踏む落ち葉のガサゴソ・カサコソが落ち葉の合唱、落ち葉を掻き集めて遊んだのはタヌキ――と想像させてくれる心地良さ

今日の主役はタカノツメ、と思わせる森の中の明るい黄色。　青空にみどり、オレンジ、黄色が揺れる背の高いコナラ。

枝を離れる前の木の葉はなぜ、これほどまでに美しく輝くのでしょう。（紅葉のメカニズムは何度も聞いているのですが）

フカフカ落ち葉と、しみじみとした木々の葉、心安らぎます。

少しでもこんな感じを味わえば、日頃忙しい人々も、いやされるのにと思いました。

一年間ありがとうございました。

のんびり楽しめた。　　新年は特別に企画することもないと思います。

イロハモミジの黄葉と紅葉の話、実際見てとてもきれいだった。

樹木の知らなかった事が勉強になりました。　　一人で歩けない所に御案内頂いて大変うれしかったです。　感謝してます。

良かったこと　気づいたことなど　記述　（原文ママ）

徳林寺紅葉谷に初めて来ましたが、近くにこんな場所が有ったのかと新発見でした。

シャシャンボの実を食べれて、味を思い出しました❣

イモノキ、タカノツメの落葉は時により焼イモのにおいがします。

うつくしい紅（黄）葉を存分に楽しむことができた。

熱心なお話。　また来年もよろしくお願い致します。　

夏の間はむせかえる様だった森、今日は青空も美しく、コナラも陽に映えてきれい。

コナラの黒々としたのびやかな樹、繊細な枝先には冬芽が・・・。

相生山の広さを改めて感じました。

カエデ、ムクロジ科変更

モミジの紅葉

初参加の人に良く解る様な説明と心づかいされていたこと

探鳥をしていました

イノチの谷　　　間伐と陸貝の幼虫生育の関係　　　モミジと標高（気温差）　　　カエデ属の分類　　　　

エピソードもあり、いやしの時間でした。　　タカノツメ、近所でさがしてみたくなりました。

今年初めて参加しましたが、頭の中にははいらずで、来年も参加したいです。　　お話わかりやすいです。

鳥たちにとって、今年の相生のごちそうはどんな？

紅･黄葉が美しいと思った。　　シンボルツリーのサイズがわかった。　　新年会をたいへん楽しみにしています。

黄色や赤、その他、美しい紅葉をゆったりと見れた。

記念すべき人数に当たり、ビックリ、感激です。

ブログに誘われて先週も来ました。　梢から1枚ふわり、またふわりと一枚落ち北風に舞う葉を見ている静かに時間が流れました。
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最後に黄葉、紅葉がたんのう出来た。　かまつかの色、ヤマコウバシの色、モミジの色、色々あってきれいでした。

ヤブコウジの実に年の暮れを感じた。

落ち葉の中を歩き、いろはもみじの紅葉を楽しめたこと。　

Q1　  感想

今年最後の黄葉。　カエデの紅葉が美しく出ないのは香嵐渓のように川霧の立つ様な川の流れが必要と思う。　

　　良かった

　　大変良かった
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ｎ=24　　　回答率 92.3％

Ｑ2    参加理由 Ｑ3　　評価
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今日は天気も良く、落葉のジュータンの上を歩けて気持ちよかった。　特にタカノツメのあざやかな黄葉の色が印象に残った。


